

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра дипломатической и консульской службы

Аннотация к дипломной работе

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДИПЛОМАТИЯ США

Мата Бесиа Сесиа

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент О.И.Лазоркина

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 51 страниц. Список использованной литературы занимает 4 страниц и включает 47 позиций.

2. Перечень ключевых слов: ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДИПЛОМАТИЯ, СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ АМЕРИКИ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

3. Содержание работы

Цель дипломной работы – изучение основных тенденций развития экономической дипломатии США в XXI веке.

Объект исследования – изучение современные тенденции и процессы экономическая дипломатия.

Предмет исследования – экономическая дипломатия.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-генетический, историко-сравнительный, историко-типологический, историко-системный, ретроспективный).

Результаты и новизна. В ходе исследования были рассмотрены особенности экономической дипломатии США. Автором были рассмотрены некоторые проблемы современной экономической дипломатии США, была изучена история становления экономической дипломатии США с 1940-х гг. до настоящего времени

Достоверность материалов и результатов дипломной работы.

Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования дипломатической

деятельности, а также подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. *The structure and scope of the thesis*

The thesis consists of a task for the thesis, table of contents, list of symbols, summary of the thesis, introduction, three chapters, conclusions, and list of references. The total volume of work is 60 pages. The list of references is 3 pages and includes 47 items.

2. *A list of key words:* ECONOMIC DIPLOMACY, the UNITED STATES, INTERNATIONAL RELATIONS

3. *The content of the work*

The purpose of the thesis – study of the basic tendency development of the economic diplomacy of the USA in the XXI century.

The object of study – the study of modern tendency and the processes of economic diplomacy.

The subject of research– is economic diplomacy.

Methods of research. General scientific methods (generalization, analysis, synthesis, comparison) and special-historical methods (historical-genetic, historical-comparative, historical typological, historical-system, retrospective) are used in the work.

Results and novelty. In the study, were considered features of economic diplomacy of the United States. The author has considered some problems of modern economic diplomacy of the USA, the history of formation of economic diplomacy of the USA from 1940-x to the present time has been studied

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the usage. Result of work can be used to continue the study of diplomatic activities, as well as the preparation of monographs and textbooks.